



SÍNTOMAS

El portal Mayo Clinic define las convulsiones como una alteración repentina e incontrolada de la actividad eléctrica en el cerebro. Puede provocar cambios en el comportamiento, movimientos, sentimientos y los niveles de conciencia.

Una convulsión puede ser entendida también como movimientos incontrolables de los músculos, las convulsiones frecuentemente duran minutos o menos.

Los síntomas de las convulsiones tienden a variar, sin embargo, algunos de sus principales síntomas son:

- Confusión temporal después de la convulsión
- Movimientos incontrolables de los músculos
- Desmayo
- Parpadeados rápidos
- Fiebre alta
- Infecciones
- Cierto tipo de medicamentos
- Traumatismos craneales
- Mirada fija
- Rigidez del cuerpo
- Aturdimiento



Las convulsiones pueden ser idiopáticas, es decir, son convulsiones generalmente crónicas que ocurren sin una causa identificable, en personas con o sin antecedentes familiares de epilepsia o convulsiones.

Otras causas frecuentes de convulsiones o crisis epilépticas abarcan:

- Tumores cerebrales y otras lesiones estructurales del cerebro, como el aumento de la presión intracerebral.
 - Enfermedades que causan deterioro del cerebro.
 - Demencia, como la enfermedad de Alzheimer.
 - Insuficiencia hepática o renal.
 - Infecciones.



Referencia: